
 

令和６年度第４回栗東市中小企業振興会議【ご意見シート・回答】 

 

 

【意見①】 

前回の会議でも示していただいていたロードマップの目標値について、「現状維持」に至

った背景が伝わらないため、活動があまり展開されないイメージを持つ方が多くなります

が、背景をご理解いただければ、納得できる事由と感じています。 

 

 

【回答①】 

ロードマップの KPI については今回「各 KPI についての説明」を加筆し、その背景等を

説明しております。また、「現状維持」とはしながらも今後、上昇に向けた取り組みを強化

していく方針を示しております。 
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